

COLOMBIA >

Ministro de Hacienda dio dura explicación de por qué Ecopetrol dejó perder millonario negocio que beneficiaba a Colombia

Ricardo Bonilla aseguró que la estatal no le apostará al "fracking", ya que busca enderezar el camino a la transición energética hacia energías limpias

Por Juan Escobar Fernández

21 Ago, 2024 03:54 p.m. CO

Facebook, WhatsApp, Telegram, LinkedIn, Email, Guardar



El Gobierno de Gustavo Petro busca que Ecopetrol le apueste a la transición energética hacia energías limpias - crédito Guillermo Legaria/EFE

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, se refirió a la decisión de Ecopetrol de desistir en la compra de CrownRock, una adquisición que permitiría a la empresa estatal aumentar su producción por medio del fracking, técnica que parte de la perforación de un pozo vertical hasta alcanzar la formación que contiene gas o petróleo.



Te puede interesar: **Mujeres con 50 años de edad y que cumplan estos requisitos podrán pensionarse a partir del 1 de enero de 2025**

Luego de la intervención que hizo en el foro "Hay país, Colombia a 2050", organizado por La República, el funcionario se refirió al negocio que habría beneficiado de gran manera a Ecopetrol. Según él, no debe haber discusión sobre riesgos financieros, porque Ecopetrol tiene otros negocios.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar: **Hombres de 62 años que no hayan trabajado esta cantidad de semanas no se pensionarán: lo confirmó reforma de Petro**

"El tema de discusión fue más preciso: **si nosotros estamos diciendo que no le vamos a apostar al fracking, ¿por qué Ecopetrol quiere apostar al fracking en otra parte?**", cuestionó.



Lo Último Colombia

Estos son los cortes de la luz del 22 de agosto en Santander



Estos son los cortes de la luz del 22 de agosto en Santander

Jennifer Pedraza denunció fallos en el sistema de salud para docentes: "El remedio resultó peor que la enfermedad"

Estas son las cinco atracciones turísticas más populares de Cartago, Valle del Cauca: destaca su belleza e historia

Descubra el secreto de los restaurantes para preparar unas crujientes papas fritas

Te Recomendamos

- Mujeres con 50 años de edad y que cumplan estos requisitos podrán pensionarse a partir del 1 de enero de 2025
- Crisis del turismo en San Andrés y otras regiones se agudiza por millonario negocio de más de un hotel que se vino abajo
- Nicolás de Zubiria se accidentó en las grabaciones de "MasterChef Celebrity 2024": "Empezó el viacrucis de la ciática"
- Contralor general aseguró que es necesario eliminar completamente el subsidio a la gasolina para garantizar la sostenibilidad fiscal de Colombia
- Este es el aeropuerto de Colombia en el que la sala de espera queda bajo un palo e mango



Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, lamentó que Colombia siga dependiendo de los hidrocarburos - crédito @ricardobonillag/X

Cómo era el negocio

La compra de CrownRock estaba dentro del proyecto Oslo, un plan interno de Ecopetrol que incluía la evaluación y posible adquisición de una participación en CrownRock por aproximadamente USD12.000 millones a precios del 10 de diciembre de 2023. **Esta transacción podría haber permitido a la petrolera incrementar su producción total en un 5% para 2025, equivalente a 65.000 barriles diarios adicionales.**

MINISTERIO DE HACIENDA



Te puede interesar:

Fuerte llamado de exministros y expertos al ministro de Hacienda por posible colapso del sistema de salud si no se reasignan \$2,5 billones

Bonilla, durante su intervención en el foro, destacó que la adquisición también habría incrementado las reservas recuperables de la empresa. Un documento interno de Ecopetrol respaldó su afirmación, por lo que se sugirió un impacto significativo en la capacidad de producción de la empresa. No obstante, sin el aporte de la cuenca del Pérmico, que utiliza el *fracking* para extraer recursos, se estima que la producción hubiera sido sólo de 660.000 barriles por día.

El rechazo de la compra de CrownRock está directamente relacionado con la actividad de *fracking* que hace la empresa estadounidense. El Gobierno nacional había expresado su postura desfavorable hacia esta técnica, a pesar de los estudios previos hechos durante la administración de Iván Duque.



INFORMACIÓN RELEVANTE

Ecopetrol S.A. informa decisión de la Junta Directiva frente a las negociaciones con Occidental Petroleum Corp

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPEPETROL; NYSE: EC) informa que, en la sesión de la Junta Directiva del 31 de julio de 2024, luego de surtir el análisis y evaluación por parte de los órganos de administración de la Compañía, se adoptó la decisión de no adquirir la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock de propiedad de Occidental Petroleum Corp.

Bogotá D.C., 1 de agosto de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (RTM) y la concesión vial Costero Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales (e)
Lina María Contreras Mora
Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)
Marcela Ulloa Beltrán
Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co

Ecopetrol informó su decisión de no participar de CrownRock en un escueto comunicado - crédito Ecopetrol

Dependencia de los hidrocarburos

Ricardo Bonilla también detalló el desempeño de la economía colombiana entre 2004 y 2014. Explicó que este periodo se distingue por encontrarse entre dos recesiones: la de 1998 y la de 2020, desencadenada por la pandemia del covid-19.

Recordó que desde finales del siglo XX hasta ahora, Colombia vio una transición en sus productos primarios.

"El siglo XX fue de superioridad del café, y el siglo XXI ha sido petróleo y carbón",

agregó. Además, enfatizó que en ese entonces, el diagnóstico era que el país sería rico en hidrocarburos. En su discurso, el ministro detalló cómo los altos precios del carbón y el petróleo estimulan la exploración, sin lograr un aumento considerable en las reservas probadas.





En 2024, la producción promedio de petróleo de Colombia es de 789.900 barriles por día - crédito @guiadelgas

“Lo que hemos hecho a lo largo del tiempo es ir explotando recursos, pero los nuevos hallazgos solo reemplazan el anterior”, señaló Bonilla. Según dijo, el país solo logró superar el millón de barriles de petróleo en los años 2013 y 2015, pero la principal preocupación era si podría sostenerse únicamente con los hidrocarburos. **“¿Podemos vivir de los hidrocarburos? La historia nos dice que no hemos pasado de reservas probadas de más de siete u ocho años”**, añadió.

Desindustrialización de Colombia

Otro punto relevante abordado por Bonilla fue la desindustrialización del país. **“Pusimos el empeño en los hidrocarburos, pero desindustrializamos el país”**, afirmó al insistir en que la situación dejó a Colombia dependiente del carbón y los hidrocarburos, sin aún tener alternativas viables para reemplazarlos.

En el presente panorama económico, existe una dependencia manifiesta de estos recursos naturales, agregó. “Hoy todavía estamos viviendo la dependencia del carbón y de los hidrocarburos, y estamos lejos de reemplazarlos”, puntualizó Bonilla durante el evento organizado por el medio.

Compartir nota:

Seguir leyendo

Mientras Daniel Sancho habla de su libertad, se reveló la millonaria indemnización que recibiría la familia Arrieta

Sicarios acribillaron a 'Don Ómar' dentro de su camioneta en Medellín: este era el prontuario del temido criminal

Fuerte llamado de exministros y expertos al ministro de Hacienda por posible colapso del sistema de salud si no se reasignan \$2,5 billones

+ Temas Relacionados

- Ministro de Hacienda
- Ricardo Bonilla
- Ecopetrol
- Millonario
- Negocio
- Proyecto Oslo
- Colombia-Economía
- Colombia-Noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

Más Noticias

“El banco me engañó, avalé a mi hija con un 20% y también terminé sin casa”: la incansable lucha de Matilde por el derecho a la vivienda

A pesar de que intentó llegar a una solución con el Deutsche Bank, la entidad no quiso negociar y su casa fue vendida finalmente al fondo buitre Menorca Debt Holdings Dac. “Esto te mata en vida”, asegura esta mujer de 64 años



¿Por qué el regreso a clases 2024 será más caro que el año pasado? Comerciantes miden aumento hasta en 35%

Surtir la lista de útiles escolares y comprar uniformes representa un gasto significativo



Perú vs México EN VIVO HOY: punto a punto por fecha 4 de la Copa Panamericana de vóley 2024

Se disputa el cuarto set. La selección nacional va un set abajo de su similar mexicano y ahora busca revertir la situación para llevarse el partido. Sigue las incidencias del enfrentamiento.



Congresista Américo Gonza aseguró que Darwin Espinoza no sería necesariamente sancionado por pelea en su despacho

El legislador de Perú Libre opinó que la pelea entre la esposa de Espinoza y su trabajadora fue "bochornosa".



Pilas: Así rotará el Pico y Placa en Medellín este jueves 22 de agosto de 2024

Cuáles son los carros que no tienen permitido circular este jueves, conózcalos y así evite una multa



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Seis cabecillas del Clan del Golfo hicieron parte del proceso de paz con las AUC en 2004

Indepaz reportó otro asesinato de líder social en Colombia: cifra de víctimas en 2024 ya llegó los 110

Hallaron un tercer cadáver abandonado dentro de un costal en el occidente de Bogotá

Ministro de Defensa rechazó atentado terrorista que dejó una persona muerta y tres heridos en el Cauca

Ella es Ximena, la mujer señalada de asesinar al joven médico Wilson Royero en Antioquia: dio insólita justificación y recibió casa por cárcel

ENTRETENIMIENTO →



La divertida estrategia de usuario de telefonía celular para evadir llamada comercial: ofreció servicios exequiales

Tatiana Murillo, la 'Barbie colombiana', denunció amenazas en su contra: "P*ta, sapa, asquerosa"

Yudy Arias, tía de Maluma, quiso bajar a más de uno del bus del "sueño americano" y salió crucificada

¿Qué hacéis todos en Colombia?: tiktoker español reaccionó con sorpresa al interés que despierta el país

Top de las mejores películas de Disney+ en Colombia

DEPORTES →



Defienden proceso de Alberto Gamero: "Millonarios no puede tener un mejor técnico"

Medellín vs. Palestino: el 'Poderoso' a los cuartos de final de la Copa Sudamericana 2024

Más problemas para Deportivo Pereira: extécnico habría demandado al club por deuda

Miguel Ángel Borja regresó con gol en River: así fue su anotación en Copa Libertadores

Tras eliminación en Copa Libertadores, empresario buscará la 'Gloria Eterna' para Junior: "Más pronto que tarde"

infobae

Seguinos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España
RSS
México
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad